

Fernleihe zwischen Bibliotheken

Die Fernleihe erfolgt regelmäßig über das Multisprachzentrum in Bozen und die Sprachenmediathek in Meran. In beiden Zentren können die Medien der beiden Strukturen ohne zusätzliche Kosten angefordert oder zurückgegeben werden.

Das Multisprachzentrum ist in den Fernleihkreislauf der Provinz eingebunden, der auch die Ausleihe aus Beständen von Fachbibliotheken der Provinz ermöglicht, die im Katalog "[Explora](#)" eingesehen werden können. Während die Fachbibliotheken nur für die Ausleihe herangezogen werden, sind die Entlehnungen der Bibliotheken des Bibliotheksverbunds BIS und der öffentlichen Bibliotheken der Provinz untereinander mit einer eigenen [Verordnung](#) geregelt.

Was den Fernleihverkehr mit anderen Bibliotheken betrifft, entsenden das Multisprachzentrum und die Sprachenmediathek ihre Titel nur auf ausdrücklichen Antrag des Nutzers über dessen Bezugsbibliothek. Die Kosten für den Versand des Materials werden vom Multisprachzentrum bzw. der Sprachenmediathek getragen, die Kosten für die Rücksendung der Materialien werden entsprechend den Regelungen der anfragenden Bibliothek gedeckt und sind nicht dem Multisprachzentrum oder der Sprachenmediathek anzulasten.

Anfragen nach Materialien aus anderen Bibliotheken über das Multisprachzentrum oder die Sprachenmediathek werden nur für Fachtexte berücksichtigt, die in engem Zusammenhang mit dem Auftrag der beiden Einrichtungen stehen.